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2022�09�30�zoom�lesson�
�with�Group�B�Lesson�note�

How�to�say��

I�can�do�it��할�수�있어요�
I�can’t�do�it�할�수�없어요.�Or�못�해요�
Can�you�do�it?�할�수�있어요?�

—————————————�

마이레��
I�can�do�it�!�할�수�있어요.�
I�can’t�do�it�할�수�없어요.��

I�can�go!�To�go�가다�->�ㄹ�수�있어요.�=��
갈�수�있어요.��

I�can�drink!�To�drink�+�ㄹ�수�있어요.�마시
다�+�ㄹ�수�있어요.�



마실�수�있어요.��

Can�you�drink�milk?�우유�
우유�마실�수�있어요?��

I�can�drink�milk�저는�우유�마실�수�있어요�

강아지�있어요?�예�강아지�있어요.�
Do�you�have�a�puppy?�Yes�I�have�a�
puppy�

리엔�

I�can�read�hangul�
한글을�읽을�수�있어요.�
To�read��읽다�

I�can’t�read�hangul!�
한글�읽을�수�없어요!�

Can�you�read�hangul?�
한글�읽을�수�있어요?�



Can�you�eat�it?�
먹을�수�있어요?�

I�can�eat�kimchi�
김치�먹을�수�있어요.�

Can�you�eat�spicy�food?�
매운�음식�먹을�수�있어요?�

I�can’t�못�먹어요!!!�/�먹을�수�없어요.�

I�can’t�drink�soju�
소주�못�마셔요!�/�소주�마실�수�없어요.�

Can�you�drink�soju�
소주�마실�수�있어요?�

Sure!�물론이죠!!�Of�course!��
물론이죠!�당연하죠!�



코코�

Can�you�read�hangul?�
한글�읽을�수�있어요?��

저는�한글�못�읽어요.��
I�can’t�read�Hangul!!��

Hangul�한글��



마이레�

Can�you�watch�it?�
To�watch�보다�->�볼�수�있어요?��

Can�you�watch�it�now?��
지금�볼�수�있어요?�

Can�you�watch�this�video�now?�
지금�이�동영상�볼�수�있어요?��

This�이�
Video�비디오�or�영상�or�동영상�

영화�a�movie�/�film��

YouTube�video�유튜브�영상�or��유튜브�동
영상�

미안해요!�지금�바빠요.�
Sorry!�I�am�busy!��



Why?�왜요?��
�What�are�you�doing?�뭐�해요?�

지금�한국어�공부�하고�있어요��
I�am�studying�Korean!�

한국어�수업�하고�있어요.�수업��
lesson��

I�am�in�the�Korean�class�lesson�now�

한국어�수업��Korean�class�/�Korean�
Lesson!��



————————————�
Conversation�Practice�

술�마실�수�있어요?��
Can�you�drink�alcohol��

왜요?�Why?�

마시고�싶어요.�I�want�to�drink��

내일�시간�있어요?��
Do�you�have�time�tomorrow?�

아니요.�없어요.��
No,�I�don’t�have�time�

그럼….�다음에�봐요.��
then,�see�you�next�time!��

그래요.�안녕!�Yeah!�Bye!��
————————————�



Homework�

1)�make�your�own�notes�

2)�please�make�10�sentences��
With�I�can�or�I�can’t�or�can�you�

For�me!�

My�turn�

내일�술�마실�수�있어요?�
내일�술�마실�수�없어요.�
내일�술�마실�수�있어요!�
To�drink�마시다�->�마실�수�있어요?�



지금�집에�갈�수�있어요?�
Can�you�go�home�now?��
지금�집에�갈�수�없어요.�
I�can’t�go�home�now�
지금�집에�갈�수�있어요.�
I�can�go�home�now!��

Can�you�come?�
올�수�있어요?�
오다�to�come�->�ㄹ�수�있어요?�
올�수�있어요?�
Can�you�come�tomorrow?�
내일�올�수�있어요?�

Can�you�come�to�my�wedding?�
제�결혼식에�올�수�있어요?�

싫어요!�I�hate�it!�No!��

좋아요!�물론이죠!�I�like�it!�Of�course!�
콩그레츄레이션!�축하해요!��Congratulations!�


